

Stand: 01.01.2020

Umrechnungstabelle für die Gewährung des Barbetrages in stat. Einrichtungen

umgerechneter Barbetrag bei einer regelmäßigen Anwesenheit von

Altersgruppe	a) 12 Monaten mtl. (voll)	b) 6 Monaten mtl.	c) 8 Monaten mtl.	d) 9 Monaten mtl.	e) 10 Monaten mtl.	f) 11 Monaten mtl.
1. vom Beginn des 5. bis zur Vollendung des 6. Lebensjahres	7,00 €	3,50 €	4,67 €	5,25 €	5,83 €	6,42 €
2. vom Beginn des 7. bis zur Vollendung des 8. Lebensjahres	11,70 €	5,85 €	7,80 €	8,78 €	9,75 €	10,73 €
3. vom Beginn des 9. bis zur Vollendung des 10. Lebensjahres	17,00 €	8,50 €	11,33 €	12,75 €	14,17 €	15,58 €
4. vom Beginn des 11. bis zur Vollendung des 12. Lebensjahres	23,40 €	11,70 €	15,60 €	17,55 €	19,50 €	21,45 €
5. vom Beginn des 13. bis zur Vollendung des 14. Lebensjahres	35,00 €	17,50 €	23,33 €	26,25 €	29,17 €	32,08 €
6. vom Beginn des 15. bis zur Vollendung des 16. Lebensjahres	46,10 €	23,05 €	30,73 €	34,57 €	38,42 €	42,26 €
7. vom Beginn des 17. bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres	53,10 €	26,55 €	35,40 €	39,83 €	44,25 €	48,68 €
8. Volljährige	116,64 €	--Bei volljährigen Heimbewohnern erfolgt keine Kürzung (SHR 27b.11)--				